

[News](#)

News: Mehr als zweihundert Teilnehmer beim Adventssingen dabei

Beigetragen von S.Erdmann am 23. Dez 2014 - 13:14 Uhr

Zu einer vorweihnachtlichen Musik mit offenem Singen lud die evangelische Kirchengemeinde am letzten Adventssonntag ein. Dieses Angebot wurde dankbar angenommen, denn mehr als zweihundert Zuhörer fanden sich in der Inselkirche dazu ein. Mit dabei waren die Inselkantorei, der Kinderchor und die Kirchenbläser, die Leitung oblag Inselkantor Stephan Reiß.

Der Kantor, der in diesem Jahr auf die Insel kam, liebt besonders die Gesangsform des Kanon, hiervon wurde mehrere im Zusammenwirken aller Anwesenden kurz eingeprobt und dann gesungen. Aber auch das gemeinsame Singen von bekannten Weihnachtsliedern wie "Es ist ein Ros entsprungen", "Alle Jahre wieder" oder "Mach hoch die Tür" machte Freude.

Der Kinderchor trug "Der Weg ist lang, der Weg ist schwer" vor, die Inselkantorei sang "Lasst müde Hände neu erstarcken" und beide Chöre gemeinsam erfreuten mit "Meine Seele preist den Herrn" oder "Das Volk, das noch in Finsternis wandelt". Viele dieser Stücke wurden von Stephan Reiß bearbeitet, oder es handelte sich um Texte aus der Bibel, zu denen er eine Melodie geschrieben hatte. Er begleitete die Chöre wechselweise mit dem Klavier oder der kleinen Truhenorgel im Altarbereich, ebenso sorgten die vier Kirchenbläser für die Begleitung in vielen Strophen.

Zwischendurch wechselte er dann im Laufschrift nach oben zur großen Orgel, wo der zwischendurch drei klassische Orgelwerke spielte, so das Präludium in G-Dur von Felix Mendelssohn-Bartholdy (1809-1847), die Pastorale von Domenico Zipoli (1688-1726) und zum Schluss das Präludium und die Fuge in F von Bach.

In der Mitte der Veranstaltung gab es dann einen Solovortrag einer Sopranistin aus der Inselkantorei. Joy Eichmann sang vier englische Weihnachtslieder (traditional English Carols). Die gebürtige Engländerin Eichmann lebt bereits seit einigen Jahren auf Juist und ist hier mit dem Inselpolitiker verheiratet. Ihr Darbietung wurde mit viel Beifall bedacht, und nach dem Original von "O little town of Bethlehem" sang die Gemeinde die deutsche Fassung "O Bethlehem, du keine Stadt" gleich hinterher. Einen gewaltigen Schlussapplaus erhielt auch Stephan Reiß für die Ausrichtung der gelungenen Veranstaltung, nach der die Mitglieder vom Kirchenvorstand und Kirchenbeirat unterm Kirchturm noch Glühwein und Kinderpunsch anboten.

Unsere Bilder von der Veranstaltung zeigen den Kinderchor, die Gästekantorei, die Solosopranistin Joy Eichmann, die Kirchenbläser und Inselkantor Stephan Reiß, der jeweils am Klavier bzw. an der Orgel sitzt. Die letzten Fotos entstanden danach am Glühweinstand unterm Kirchturm.

JNN-FOTOS(10): STEFAN ERDMANN

Article pictures



















